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CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº 1195/2017 

EXMO. SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 

Requer informações sobre Atendimento de Presidiário 
no Hospital Mário Covas 

Considerando que muitos mumc1pes questionam que quando estão no Hospital Mário Covas, e chegam 
presidiários, o atendimento para eles são prioridades e quem está aguardando a muito tempo e com muita dor são 
deixados para depois. 

Considerando que todos necessitam de atendimento, o Hospital deveria ter uma forma de não parar os atendimentos 
dos munícipes que ali aguarda1n n1uitas vezes com muita dor, causando transtornos à população. 

Nos termos do a1tigo 174 do Regimento Interno, REQUEIRO à Mesa, onvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1- Quantos médicos atendem no Hospital Mário Covas? 

2 - O Hospital já fez um estudo para melhorar ou amenizar os transtornos aos pacientes, quando presidiários 

estiverem sendo atendidos'' 

3- O município recebe algum repasse do Governo Estadual para estes atendimentos? 

Sala das Sessões, 07 dezembro de 2017. 

Ot.s"",ckk f,. dA s. 
Clodoaldo Santos da Silva 

Vereador 
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